

des réfugiés dans le monde a profondément évolué. L'attention s'est maintenant déplacée des régions de l'Europe à celles de l'Afrique. Le fait que les pays où les réfugiés vont maintenant chercher asile ont moins de ressources que les précédents a accentué la nécessité d'une collaboration internationale dans la recherche de solutions aux problèmes financiers qui découlent de cette situation.

La contribution du Canada au Haut-Commissariat constitue une nouvelle preuve concrète de l'encouragement réel et soutenu que le gouvernement et le peuple du Canada apportent aux Nations Unies et à son activité sociale, économique et humanitaire ainsi qu'à l'oeuvre incomparable que le Haut-Commissariat accomplit pour le soulagement de la misère des réfugiés.